

Medien-Info

14.11.2017

Sparkasse setzt angekündigten Filialnetz-Umbau fort

Ahlen Weststraße: ab 2018 Selbstbedienung

Ahlen. Im Zuge der 2016 begonnenen Neuausrichtung ihres Filialnetzes wandelt die Sparkasse Münsterland Ost ihre Filiale Ahlen Weststraße zum 1. Januar 2018 in einen Selbstbedienungsstandort um. Dort können Kunden weiterhin an sieben Tagen in der Woche Geld am Automaten ein- und auszahlen und Kontoauszüge drucken.

Anlaufstelle für persönliche Service- und Beratungsleistungen ist künftig die Sparkassen-Hauptstelle Ahlen. Dort steht den Kunden Beratungcenterleiterin Astrid Eckel mit ihrem gesamten Team – darunter Fachspezialisten wie Wertpapierberater und Finanzierungsexperten – in sämtlichen Finanzangelegenheiten zur Seite. Das Beratungcenter hat montags, dienstags und freitags von 9 bis 12.30 Uhr sowie von 14 bis 16.30 Uhr, mittwochs von 9 bis 12.30 Uhr und donnerstags von 9 bis 12.30 Uhr sowie von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Beratungstermine können unabhängig davon täglich durchgängig von 8 bis 18 Uhr vereinbart werden.

Darüber hinaus bietet die Sparkasse ihren Kunden auch zahlreiche standort-unabhängige Kontaktmöglichkeiten. Diese reichen von einem modernen Online-Banking, über ein montags bis freitags von 8 bis 19 Uhr per Telefon, E-Mail oder Text-Chat erreichbares KundenServiceCenter bis hin zu einer Online-Video-Beratung. Einzelheiten zu Standorten, Öffnungs- und Beratungszeiten sowie Informationen zu vielen Produkten und Services finden sich auf der Internetseite der Sparkasse unter www.sparkasse-muensterland-ost.de.